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Due foto della stessa costruzlone, sulle pendicl del Gianicolo. Nel riquadro in alto, l'ossatura della costruzione dell 'Opera di San Pietro Apo
stolo come apparlva ctnque anni fa. Ora (foto grande) e stato piantato pudicamente qualche smilzo alberello, non certo per riparare, ma per 
nascondere il male fatto. Basta un fila di cipressettl per dare v ia libera alio Studentato abusivo? 

Studentato del Gianicolo: 
improvviso colpo di mono 
La costruzione, frutto di un a buso, avrebbe dovuto essere gia distrutta - Iniziativa 

del PCI e di «< Italia nostra » per bloccare la firma della nuova licenza 

Via libera per il famoso Studentato del Gianico
lo, fermato a meta da diversi anni dopo che ne erano 
state gettate le fondazioni e che alcuni piani della 
sua ossatura in cemento armato si erano alzati in 
mezzo al verde del colle? La Pontificia Opera di San 
Pietro Apostolo sta per avere partita vinta, dopo tanto 
tempo? II primo atto del nuovo sindaco — anzi, phi pre-
cisamente, l'ultimo in cui si apprestava a lasciare gli 
uffici dell'EUR per pren 
dere possesso di quelli di 
Palazzo Senatorio — va 
esattamente in questo s e n -
so. Petrucci ha imposto 
al ia commissione edilizia 
e alia commissione urba-
mistica riunitc insieme 
una decisione che segna 
una rottura — e in senso 
negativo! — con quanto il 
Comune aveva sostcnuto ai 
tempi della pur famigcrata 
amministrazione Cioceetti: l*c-
dificio gia costruito in gran 
parte, invece di essere demo-
lito. come era stato ordinato 
dall'amministrazione capitoli-
na. dovrebbe essere portato 
a tcrmine! La notizia. anche 
per chi non ha mai nutrito 
molta flducia in Petrucci co
me tutore del patrimonio ar-
tistico e paesistico della Ca
pi ta ls ha dell'incredibile. 

II fatto risale a giovedi 
scorso. Poche ore prima di es
sere eletto — nel modo con-
trastato che sappiamo — alia 
carica di sindaco. Petrucci ha 
riunito in scduta comune la 
commissione edilizia e la 
commissione urbanistica. per 
csaminare appunto la vecchia 
questione dello Studentato del 
Gianicolo. I precedenti sono 
noti. Cinque anni fa. il Co
mune — sindaco Cioceetti — 
aveva prima ordinato la so-
spensione dei lavori. poi la 
dcmolizione di quanto era 
stato costruito; aveva quindi 
deciso la revoca della licenza 
di costruzione e la reiezione 
della variant? al piano parti-

j colareggiato della zona e. in
line. aveva ordinato definiti-
vamente la demolizione. L'O-
pera di San Pietro Aposto 
presento allora ricorso al 
Consiglio di Stato. ma il ri
corso venne respinto. L'ossa
tura di cemento armato 
avrebbe potuto essere tran-
quillamentc distrutta e le spe-
se relative addebitate all'isti-
tuto religioso. Ma il Comune 
ha temporeggiato e. nel frat-
tempo. l'Opera di San Pietro 
Apostolo ha presentato un 
altro ricorso. che e ancora in 
attesa di un parere. 

Bloccata la questione. il 
Vaticano. evidentementc. non 
ha perduto tempo. Intorno a 
cio che era sorto sul Giani
colo, sono stati piantati al
cuni alberelli per nascondere 
almeno un po" del cemento 
che ha deturpato le pendici 
del colle. e al Comune. in-
tanto. sono stati presentati 
nuovi progetti non per la di-
struzione. ma per il com-
pletamento dell'immobile. , 
• Proprio questi progetti so
no andati in discussione nella 
scduta di giovedl scorso. Di
versi membri delle commis
sion! urbanistica e edilizia 
non hanno taciuto riserve e 
pcrplcssita, le une e le altre. 
tuttavia. superatc da tutti i 
tecnici (escluso 1'ing. Pirod-
di> dopo le argomentazioni 
dall'assessore Petrucci. L'ar-
fomrato principalc di Petruc

ci, a quel che si sa. e un vero 
e proprio sofisma. II nuovo 
piano regolatore — egli 
avrebbe detto — prevede per 
la zona del Gianicolo la con-
servazione dei volumi < esi-
stenti: siccome lo Studentato 
gia csiste, non resta quindi 
che completarlo. Nel frattem-
po. per addolcire la pillola. 
Petrucci ha messo in eviden-
za che si tratterebbe — con-
temporaneamente — di con-
cordare la demolizione della 
parte dell'edificio che si af-
faccia su via delle Fornaci c 
la limitazione deU'altezza del 
resto della costruzione. 

n Campidoglio. quindi. do
vrebbe fare marcia indietro. 
permettendo lo scempio e. 
anzi, dando quasi un premio 
ai responsabili con l'approva-
zione di un nuovo progetto 
chiaramente lesivo degli in
terest della collettivita. Tutto 
ci6, imposto alle commission: 
competenti poche ore prima 
della votazione per il nuovo 
sindaco. assume il carattere 
di un - vero e proprio colpo 
di mano. II parere delle com
mission! edilizia e urbani
stica e. per fortuna. tin pa
rere ancora consultivo. Per 
diventare operante. ha biso-
gno della firma del sindaco. 
Su cio. fa leva una iniziativa 
assunta immediatamente dai 
consiglieri comunisti. I com-
pagni Natoli. Gigliotti, Delia 
Seta e Melograni hanno in
viato una lettera al sindaco, 
presentando neilo stesso tem
po una interpellanza in Cam-
pidoalio. « Richiamandosi alle 
discussion! gia intervenute in 
Consiglio - comunale e • alle 
osservazioni al piano regola
tore presentate in proposito 
dall'Istituto nazionale di urba
nistica e dall" associazione 
" Italia Nostra" ~ dice la 
lettera al sindaco — il gruppo 
consiliare comunista la invita 
a nostro mezzo a non firma re 
la licenza edilizia relativa,. 
prima che la questione venja 
d battuta in Consiglio comu
nale- . 

Anch? la sezione romana 
di - Italia Nostra - ha inviato ' 
al sindaco il seguente tele-
gramma: - Sezione romana 
Italia Nostra venuta a cono-
scenza approvazione consul-
tiva progetto studentato Gia
nicolo noiissimo grave abuso 
soggctto demolizione ripristi-
stino parco invita sindaco ri-
fiutare la licenza*. .- -
• Nella tarda serata, infine, 
il Comune ha confermato : 
termini della vicenda. Allar-
mato, tuttavia, dalla reazione 
dell'opinlone pubblica, • Pe
trucci tiene a precisare - che 
non e :n corso nessun atto 
per il rilascio della licenza •. 
Aggiunta di - prammatica : 
- Ogni allarme appare del 
tutto infondato-. 

Nei prossimi giorni il Cam-
pidoglio dovra • quindi decl-
dere defin:tiv3mente. Si ripe-
tera il -caso Hi l ton-? -
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Il progetto era stato sollecitato 
dall'attuale sindaco Petrucci 

La vicenda dello Studentato non e isolata. come agnuno sa. La XV riparti-
zione, sotto la direzione del dottor Petrucci, e gia stata altre volte agli onori 
della cronaca. Quando il settimanale Vie Nuove chiamo in causa Petrucci per 
le famose < veline » con le quali sollecitava l'approvazione di progetti o la con-
cessione di licenze edilizie. l'attuale sindaco rispose respingendo sdegnosamente 
le accuse. Vie Nuove replied citando quattro casi particolarmente discutibili. 
Ne ricordiamo uno, il piu significativo. II 2 settembre del '60 la societa Monte-
carlo presenta ed ottiene la licenza per trasformare in albergo un edificio posto 
in via Cavour 213. Successivamente la societa chiede di demolire e ricostruire 
lo stabile. Dopo poco chiare e contorte vicende, l'autorizzazione viene concessa 
il 23 luglio 1963. Tutto in aperta violazione del piano regolatore: i volumi e le 
sagome precedenti sono state infatti ampiamente superati dal progetto appro-
vato, e il numero delle stanze previsto per il nuovo albergo sara almeno di 
oltre 200 (il numero limite imposto dal P.R. e quindi largamente superato). 
Tuttavia Petrucci ha sostenuto che tutto era regolare. 
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Mortedi la commissione discute I 

Aumentano le tariffe: 
10miliardiall^tac 

u 
Si stanno accelerando i tempi per arri-

vare aU'aumento delle tariffe dell'ATAC? 
Secondo voci che circolano con'iiwistenza da 
martedl prossimo la commissione atnnuni-
stratrice dell'azienda pubblica inizicra la , 
discussione sulla scottante questione. Se la 
commissione amministratrice si orienterh 
verso gli aumenti — come lascia ritenere 
I'atteggiamento dei democristiani e di altri 
rappresentanti dei partiti del centro sini
stra — spettera alia Giunta (ancora da co-
stituire) presentare al consiglio . comunale 
la delibera. 

Mentre in un primo momento sembrava 
che i fautori dell'aumento fossero concordi 
nel voler portare il prezzo di tutti i bi-
glietti a 50 lire, ora ei apprende che e.siste 
un secondo «partito» favorevole alia fissa-
zione delle tarifle a 40, 60 e 80 lire. 

I tecnici dell'ATAC hanno ealcolato che 
nel primo caso il risultato deU'operazione 
sarebbe un aumento di 10 miliardi degli 
incas^i mentre nel secondo caso l'incre-
mento sarebbe di 10 miliardi- e 700 milioni. 
II prezzo unico incontra tuttavia i maggiori 
consensi perch6 favorirebbe l'automazione 
dei servizi di biglietteria. 

II minacciato aumento delle tariffe del
l'ATAC, dopo la ferma presa di posizione 
della Camera del Lavoro, suscita ogni 
giorno nuove proteste popolari. Nel quar-
tiere Ostiense e stato diffuso un volantino 
nel quale si condanna con energia una 
strada che aggrava i disagi economici dei 
lavoratori senza neanche risolvere i pro-
blemi aziendali; nel quartiere Portuense 
e in corso una petizione per bloccare l'au-
mento del prezzo dei biglietti. 
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Dopo la scarsa affluenza alhnizio della campagna antipolio con il Sabin, in questa 
settimana i centri di vaccinazione e gli ambulatori sono stati presi d'assalto. In 
media sono stati immunizzati 30 mila bambini al giorno e le scorte sono state 
messe a dura prova... 

M a sono in arr ivo 
altre 1 I I mila dosi 

Ultima settimana di vaccinazione con la prima dose di Sabin. Settimana decisiva, quindi. Si -
nora sono stati immunizzati circa duecentocinqu antamila bambini, dei quali 65-70 mila nelle scuole 
elementari e negli asili materni. Ora le scorte nei congelatori dell'UfFicio d'Igiene stanno scarseg-
giando: circa 30 mila dosi. appena sufficienti per le vaccinazioni previste nella giornata di domani. E poi? A l io 
Ufficio di Igiene queste ult imo ore sono state di ansia e nello stesso t empo caratterizzate da una attivita f eb-
brile: contatti con il Ministero. con il Comune, con Tlst i tuto Sieroterapico e Vaccinogeno Toscano « S c l a v o » . Poi, 
finalmente, l'assicurazione: 
entro domani g iungeranno 
a Koma, e saranno messe a 
disposizione dell'UfFicio co
munale d'Igiene. altre cen-
tomila dosi di Sabin. Sa
ranno sufficienti? In un 
primo tempo l'affluenza ai 
centri di vaccinazione cit-
tadini, agli ambulatori e 
ai consultori comunali e del
l'Opera maternita ed infan-
zia. era stata limitata. addirit-
tura scoraggiante. Poi. ogni 
giorno. il numero dei bambini 
e aumentato progressivamen-
te. sino a raggiungere cifre 
eccezionali: 28 mila nella 
giornata di venerdl, oltre 30 
mila ieri. 

II - Ministero della Sanita 
aveva messo a disposizione 
dell'UfTicio di Igiene comu
nale 180 mila dosi. un contin-
gente rivelatosi assolutamente 
insufficiente. Si e reso pertan-

Campidoglio 

Martedi 

I un nuovo I 
I assessore 
I Icri mattina il nuovo 

I sindaco. Amerigo Petrucci, 1 
ha prcstato giuramento I 
nelle mani del prefetto . 

IMemmo. Nel f rat tempo. I 
Petrucci ha nominato suo 

I capo di gabinetto I'awo- I 
cato Gino Scafi. flnora di- | 
rettore capo della riparti-

I z i o n e lavori pubblici. Co- I 
me capo della segreteria • 
del sindaco e stato confer- • 

I mato il dott. Carlo Rdsato, | 
vicesegretario della DC ro-

I m a n a ; segretario partico-
lare e il dott. Gilberto 
Bono. 

I Le prossime sedute del 
Consiglio comunale — 

I mentre prosegue la dispu-
ta per gli assessorati — 
sono previste per martedi . 

I e venerdl prossimi. Nella I 
seduta di martedi dovreb- ' 

I be essere eletto un nuovo i 
assessore (forse L'Eltore). | 

II segretario della DC 
I Rumor ha inviato tele- I 

grammi di saluto a Della I 
Porta e a Petrucci. , . 
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to necessario l'acquisto, da 
parte del Comune, di altre 
100 mila dosi. Nel frattempo, 
attraverso il servizio dei me-
dici scolastici e delle vigila-
trici sanitarie. veniva predi-
sposta la vaccinazione di 100 
mila bambini nelle scuole 
materne ed elementari. 

Ma l'operazione Sabin nelle 

scuole ha dovuto, a fine setti
mana, marcare il passo per 
timore che, d'un tratto. le 
scorte di vaccino venissero a 
mancare. Poi. ieri, l'assicura
zione che il Comune acqui-
stera altre 100 mila dosi per 
fare fronte all'ultima setti
mana di vaccinazioni. 

L'operazione Sabin verra 

ripresa domani stesso nelle 
scuole. E' in programma inol-
tre la vaccinazione di «col
lettivita chiuse - (collcgi e 
istituti) ed e alio studio l'in-
vio di carovane di medic! « 
assistenti nelle borgate piu 
remote e sprowiste di ambu
latori, per %*accinazioni sul 
posto. 

C O M U N I C A T O 
L'ORGANIZZAZIONE CONFEZIONI 

PER UOMO - DONNA E BAMBINI 

ALESSANDRO VITTADELLO 
Avverte I'affezionata clientela di Roma 
che, oltre al gia noto negozio di 
Via Ottaviano, 1 (angolo Piazza Risor-

r̂> gimento) sara prossimamente inaugura
te nella CapHale -

l'86- NEGOZIO IN ITALIA 
M VIA MERUUM, 2 8 1 - 2 8 2 - 2 8 3 — A » 9 ^ S. HARM MA66I0K 

PER L'OCCASIONE PREZZI SPECIALI 

M0BILIFICI ROSA 
Via CasiliM 48 - TtU 77CJM 
Via Orti Variwri 81 
Via Appia Haava M l I . (IV Miglia) 

A COMPLETO ESAURIMENTO 
YENDONO 

MOBILIDI OGNI STILE 
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